



▲加茂水族館リニューアル後の入館者数が250万人を突破（5月3日）



▲つるおか便利帳制作で本市と株ゼンリンが協定を締結（6月7日）。新しい便利帳を全戸配布



▲「シルクフォーラム in 鶴岡2018」を開催（8月28日・29日）



▲山形県民芸術祭開幕イベントを開催（9月2日）



▲庄内病院が北海道胆振東部地震の被災地へDMATを派遣（9月6日）



▲「新潟県・庄内エリア プレデスティネーションキャンペーン」が開幕（10月1日）



▲サイエンスパーク内に全天候型児童遊戯施設「キッズドームソライ」がグランドオープン（11月1日）



▲5月に引退した元幕内・大岩戸に、鶴岡市スポーツ特別賞を贈呈（11月17日）

18日 富塚陽一元市長が逝去。7月1日にお別れの会を開催

7月

4日 本市と東北地域づくり協会が災害復旧業務に関する協力協定を締結

8月

1日 大荒地区への一般廃棄物最終処分場整備に地元自治会が合意

30日 本市と山形ドローン協会協同組合が災害時のドローン活用に関する支援協定を締結

9月

6日 「小さな拠点」づくり活動拠点施設 大網地区地域交流センター新築工事の安全祈願祭を開催

21日 藤島駅が開業から100周年

10月

1日 地域包括支援センターの体制強化に伴う再編

1日 青少年育成センターが櫛引庁舎に移転

21日 温海地域関川集落・越沢集落で戊辰の役150周年記念事業を開催

11月

2日 旧小池薬局恵比寿屋本店が国登録有形文化財（建造物）に登録

10日 大山上池・下池ラムサル条約登録湿地10周年記念式典・シンポジウムを開催

14日 新文化会館建設に関する第三者調査・検証専門委員が市長に答申

22日 羽黒山大鳥居が90年ぶりの建て替え。立柱祭を斎行

12月

3日 新ごみ焼却施設建設工事の安全祈願祭を開催

4日 鶴岡市議会で12月定例会からタブレット端末の使用を開始

13日 本市と(株)山形新聞社が地方創生の推進に係る連携に関する協定を締結

鶴岡の2018年を振り返る

昨年はどんな1年でしたか？ここで鶴岡市の昨年の主な出来事を振り返ってみましょう。皆さんの思い出に残っている出来事はどれでしょうか。



▲成人式を初めて全市統一で開催（1月7日）



▲第2次鶴岡市総合計画策定に向けた市民ワークショップ「つるおか未来カフェ」を開催（1月27日）



▲記録的大雪で、6年ぶりに豪雪対策本部を設置（2月6日）



▲東京五輪・パラリンピックのホストタウン対象国ドイツのボッチャチームが宿泊（3月22日～26日）。25日にボッチャを楽しむ体験会を開催



▲地元料理人の育成のため、料理人等高度化支援事業補助金、料理人研修派遣制度を創設（4月1日）

1月

- 11日 鶴岡市文化会館利活用会議の初会合を開催
- 26日 藤沢周平記念館の入館者数が30万人を突破

2月

- 7日 本市と庄内生コンクリート協同組合が火災等の大規模災害発生時応援協定を締結
- 26日 ふるさと名物応援宣言「雄大な自然と歴史が育む『鶴岡の在来作物』と食文化が生んだ加工品群」を発表

3月

- 17日 加茂水族館で保護したキタゾウアザラシを初公開
- 18日 荘銀タクト鶴岡がグランドオープン。NHK交響楽団によるこけら落とし公演を開催
- 21日 合同企業説明会を仙台で初開催
- 27日 松ヶ岡開墾場で行幸啓記念碑除幕式を開催
- 29日 加茂水族館で行幸啓記念碑除幕式を開催

4月

- 1日 田川コミュニティセンターが旧田川小に移転
- 1日 羽黒一小と羽黒二小が統合。「羽黒小学校」に
- 1日 京田小と栄小が統合。「京田小学校」に
- 1日 藤島小と長沼小が統合。「藤島小学校」に
- 1日 運転免許証自主返納者と70歳以上の方の路線バス定期券購入に補助を開始
- 8日 荘銀タクト鶴岡でNHKのご自慢が開催

5月

- 3日 黒川地区春日神社で20年に1度の式年祭を開催。王祇祭の依代が御衣替
- 15日 新文化会館建設に関する第三者調査・検証専門委員の初会合を開催
- 24日 下水処理水を利用した低コスト型飼料用米の田植え式を開催

6月

- 1日 鶴岡市子育て世代包括支援センターを開設